
Здравствуйте, коллеги!
Прошлый номер верстал Василий Юрьевич Пушкин: подменял 
заболевшего коллегу. От него всем огромный привет. Болезнь 
на коллегу накатила внезапно, т.ч. работать Василию Юрьевичу 
пришлось до глубокой ночи, чтобы на следующий день вновь 
ехать к больной матушке... 
Поэтому газета в типографию ушла вовремя, и подписчики полу-
чили её согласно графика.
Простудились и мы с супругой, но с выздоровлением уложи-
лись в 3 дня. В этот номер мы поставили Открытое Письмо 
Ефремовой Ольги Ивановны, сражающейся за своего мужа. На 
его месте сегодня может оказаться каждый. Когда этот номер 
придёт к вам, мои сопроводительные письма к данному письму 
уйдут веером во все причастные к безпределу структуры. Очень 
важно, что в борьбу включаются общественные организации и 
профессиональные сообщества. Это то, чего нам до сего дня не 
хватало.
Трудности есть и будут, но мы пока с ними справляемся. 
В декабре «сошёл с корабля» один подписчик, посмотрим сколь-
ко их возьмут «билеты» на очередной рейс (1 полугодие 2023г). 
Подписка завершается 20 декабря 2022г. Помните, что газета 
жива вашим выходом на поле боя с иудиными полчищами. Здо-
ровья всем и веры в Победу. Не прощаюсь!

НАД СТАТИСТИКОЙ

Статистика засекречена?! 
Прочтёшь, и глаза на лоб!!! 
Все люди здесь искалечены, 
Страна, как огромный гроб! 
Осеннее обострение... 
Не лето и не зима. 
Такое есть ощущение, 
Что все здесь сошли с ума! 
Поддельная патриóтика –
Фантасты с большой дудóй. 
Лунатики, идиóтики... 
Все в бездну, за строем строй! 
Газет не читаю, в принципе, 
Но чую, сквозь общий срам, –
Гроза выкликает рыцаря, 
А он не спешит к рабам! 
Обмазались чёрной сажею
И верят, что свят их бес! 
Гниение здесь отлажено, 
Как самый «святой» процесс! 
Я знаю, чем всё закончится, 
Но Солнце во мне горит! 
Поэзия – свет пророческий, 
Словесная рать зари. 
Глухую ночь обветшалую
Рассёк бесогонный крест. 
Пусть падают с пъедесталами
Все идолы этих мест! 
Над сказками снов Емелиных, 
Над страшной страной-виной, 
Гудит в небесах расстрелянных
Мой колокол боевой. 

Поэт Боголюбов
2016г. Сборник «Русский Орден».

Леонид Развозжаев
Для тех, кто опустил руки из-за поражений России, хочу сказать 
одну вещь. Россия может победить любого противника, тем 
более такого, что есть сейчас, даже со всеми его союзниками! 
Потенциал России огромен! Только у нас многие путают этот 
потенциал с той политической Россией, которая существует 
при власти Путина. Это две разные России! Россия Путина - это 
клубок олигархического капитализма с большим процентом 
факторов работающих на интересы западной ультраимперии! 
Это клубок коррупционеров чиновников, силовиков, зако-
нотворцев, судей, прокуроров и пр., сидящих на откатах при 
поставках в войска всего от самолётов, танков до носков, 
трусов и гробов солдат! Везде, на каждом этапе движения 
материальных благ, а возможно и духовных, сидит нена-
сытный упырь, питающийся кровью солдат, и слово «кор-
рупция» в данном случае капает каплями крови и свисает 
мертвечиной с зубов этой братии.
Увы, победить Россия может кого угодно, но она скорее всего 
проиграет, проиграет смешно, настоящим клоунам и умствен-
ным дегенератам, которые, возможно, даже не рассчитывали на 
это! Вероятно, проиграет! Если не победит путинскую Россию! 
Без сомнения. Россия сегодня стоит на развилке: либо по-
бедить это путинское всё, либо быть уничтоженной полно-
стью!                                                           (продолжение на стр. 2)



И это должны понять все честные люди страны, от силовиков 
(ведь должно же там быть хоть какое-то количество чест-
ных людей) и крупного бизнеса до мелких предпринимателей, 
рабочих, солдат в окопах, пенсионеров, студентов и пр. Все 
граждане должны понять, что дальнейшее существование пу-
тинской системы власти смертельно опасно для страны!
И я уверен, мы победим обязательно и путинскую политическую 
Россию, и западных нацистов-империалистов, надевших вы-
шиванки с бандеровскими лицами. Мы победим, но для этого 
нам надо хотя бы найти друг друга, найти тех, кто хочет 
победить!

ОТКРЫТОЕ   ПИСЬМО
жены человека, ставшего жертвой одного из 

местных кланов.
Я, Ефремова Ольга Иванов-
на, обращаюсь к губернатору 
Бочарову А.И. и региональ-
ным СМИ, чьи журналистские 
расследования и возможно 
будущие статьи, к примеру, под 
названием «Подмётки сапог 
фельдмаршала стоимостью 
в миллионы», могут вернуть Семья Дона Корлеоне \

(Крёстный отец)
бюджету около 30млн.руб., а мне моего мужа.
В газете «ПРАВДА» № 20 от 25-28 февраля 2022 года была 
опубликована статья В. Ряшина: «Почему не приватизировали 
сапоги фельдмаршала», рассказывающая  о битве, в резуль-
тате которой губернатору Волгоградской области А. Бочарову 
удалось победить один из местных кланов, вернув стране 
безценную историческую реликвию. (Решением суда имуще-
ственный комплекс ЗАО «ЦУМ» став памятником, перешёл в 
собственность региона вместе с двумя ТП). 
Однако для побеждённых Кривцовых (далее «Семья») не всё 
оказалось потерянным. Из-за «невнимательности» юристов Ад-
министрации Волгоградской области складская база по ул. По-
лоненко,10 стоимостью в несколько десятков миллионов рублей 
осталась у «Семьи» в незаконном владении. А как же десятки 
проверок прокуратуры, а как же акционеры ЗАО «ЦУМ», остав-
ленные «Семьёй» за бортом «приватизационного» праздника?
Финансовые операции с базой на ул. Полоненко,10 должны 
стать предметом тщательного расследования. Отвоёванные 
помещения Универмага требуют ремонта, а «подошвы 
фельдмаршала», ценою в миллионы рублей, возможно уже 
сегодня, делают ноги, к примеру, в республику Доминикана. 
(С.В.- злые языки говорят, что вся «Семья» имеет двойное граж-
данство, но сие мне неизвестно)
В статье под названием «Почему не приватизировали сапоги 
фельдмаршала» есть ключевые строки, могущие стать ориен-
тиром в поисках пропавших миллионов: 
«Но перемены в высоких канцеляриях не выбили Кривцовых из 
наезженной колеи. Они расширили свои владения, заполучив 
вместе с компаньонами подвал и производственную базу на 
улице Полоненко».
«…город-герой на Волге на несколько дней онемел, когда 
газета «Вечерний Волгоград» 4 июля 2008 года опубликовала 
сенсационное сообщение: Паулюса пленили не в подвале 
универмага, а в «Доме исполкома». И кто же выступил в 
роли эксперта-исследователя? Дивитесь, академики: всех 
поставил в угол заслуженный работник торговли Вале-
рий Кривцов».
Подвал Универмага, как и весь комплекс, губернатору удалось 
отбить, а вот складская база в Волгограде на ул. Полоненко, 
10 не попала в его поле зрения. Но «Семья» о ней никогда не 
забывала, т.к. земля с 10 строениями, стоила немало. На этом 
месте сейчас встал высотный жилой дом из стекла и бетона, 
построенный компанией «Синара». 
Подписав «Агентский договор» с риэлтором (мой муж Помазан 
М.А.) по продаже недвижимости в Волгограде на ул. Полонен-
ко,10, «Семья» отказалась платить за выполненную работу. т.е. 
нарушила договор.
(Лишь спустя 3 месяца после сделки, моему мужу стала 
известна история приватизации и последующих сделок по ку-
пле-продаже объектов недвижимости между членами «Семьи», 
сведения о которых от него тщательно скрывались).
«Семья» думала не долго и в дело вступила своеобразная 
«группа поддержки»:

- заместитель прокурора по Центральному району г. Волго-
града Бралиев И.И.
- руководитель СО по Центральному району г. Волгоград СУ 
СК России по Волгоградской области Суров В.В.
- старший оперуполномоченный отделения № 9 ОЭБ и ПК 
УМВД России по г. Волгограду Уланов А.В.
Боюсь даже подумать, что среди этой «группы» может ока-
заться судья Центрального районного суда г. Волгограда с 
инициалами Т.М.Е.
Не кажется ли странным, что 5 февраля 2021г (Заявление в СО 
подаётся «Семьёй» 26.01.2021г), группа вооружённых людей 
из 15 человек, которую возглавляют В.В.Суров и А.В.Уланов, 
в 5-30 «врываются» в квартиру гражданской жены, т.е. в мою 
квартиру по ул.Рокоссовского, а не в квартиру её гражданского 
мужа по ул.Качинцев по месту регистрации? Понятыми стано-
вятся девушки из Следственной школы. Разбудили и привезли 
с собой. Что искали? Да оригинал «Агентского договора» для 
изъятия, который мой муж уже предъявлял следователю и по 
приезду вооружённых людей незамедлительно его им выдал. 
Со слов следователей «Агентский договор» был «уничтожен при 
химической экспертизе», которая подтвердила оригинальность 
подписей и самого договора. Нам повезло, что сумели сделать 
надлежаще заверенную копию и она находится в материалах 
уголовного дела.
Место совершения якобы преступления (Статья 32. УК РФ 
Территориальная подсудность уголовного дела) находится по 
адресу г.Волгоград ул. Полоненко,10 в Дзержинском районе. 
«Агентский договор» подписывался в Ворошиловском райо-
не в помещении нотариуса В.В.Изоткина в присутствии всей 
«Семьи» и бывшего прокурора Апалькова, ставшего юристом 
«Семьи», который признался в суде, что прохождение всех доку-
ментов, в т.ч. договора, курировал он, а «Семья» согласовывала 
сумму вознаграждения риэлтору за оказанные услуги. 
Факт наличия гражданско-правовых отношений между 
Кривцовой Н.Э. и Помазан М.А. подтверждается решени-
ем Центрального районного суда города Волгограда, дело 
2-3118/2021 от 28 мая 2021. Наличие гражданско-правовых 
отношений так же подтверждается апелляционным поста-
новлением Волгоградского областного суда, от 04 августа 
2021года по делу № 22к-3155/2021. Доказательства, позволя-
ющие сделать вывод о возможном подозрении Помазан М.А. 
в причастности к совершению преступления в отношении 
Кривцовой Н.Э. – суду-апелляционной инстанции не представ-
лены. Суд апелляционной инстанции сделал вывод о том, что 
5 600 000 рублей –сумма вознаграждения Помазану М.А. за 
выполненное поручение Кривцовой Н.Э.
Тогда почему «Агентский договор» расценивается следователя-
ми, как инструмент совершения преступления, и почему дело 
возбуждается в Центральном районе? Почему так много при-
бывших в мою квартиру? Ломать психику обвиняемого? Почему 
Суров и Уланов приезжают на личных машинах? Почему едут 
столь высокие чины, а не простые работники? Почему дело рас-
сматривается в суде Центрального района, где предельно сужен 
круг судей по делам «Семьи»? 
У меня вопрос: неужели риэлтор М.А.Помазан мог смошенни-
чать под надзором бывшего прокурора Апалькова, имеющего 
диплом юриста и звание практикующего адвоката, при наличии 
искушённой в таких делах «Семьи Кривцовых», подпись одного 
из которых стоит под «Агентским договором»? Подписали? Вас 
никто не принуждал подписывать. Тогда в чём виноват мой муж? 
И вот итог. Мой муж сидит в СИЗО. Его, находящегося на 
больничном после инсульта, человека, которому требуется 
реабилитация - взяли под стражу в зале суда. Может быть он 
собирался уехать в Республику Доминикана? Так у него нет ни 
виллы за рубежом, ни шалаша на тёплых берегах. Откуда такая 
кровожадность? Побывав 2 декабря 2022г на свидании с мужем, 
увидела тень прежнего Максима, лежит в санчасти чуть живой. 
Кто ответит за это? Ровно год спустя после задержания моего 
мужа, «Семья Кривцовых» при юридическом сопровождении 
адвоката Апалькова В.И. и под присмотром всё той же группы 
(см. выше)- инициирует возбуждение уголовного дела против 
эксперта – Олейникова М., который подписал «смертный при-
говор» уродливым пристройкам, принадлежавшим тогдашнему 
владельцу Евгению Кривцову. Остается только досчитать до 
трех…и наверняка всплывут всё те же инициалы судьи Цен-
трального района г.Волгограда, который будет рассматривать 
дело очередной жертвы. Р.S. Сильные мира сего пребывают в 
уверенности своей безнаказанности? Как долго это будет про-
должаться, зависит от адресатов. Ефремова Ольга Ивановна                           



Александра Лукьянова 
Ну что, а вот это уже серьёзно. Вакцинация, говорите?? Черти!!
Учитывая, что вся эта бодяга из одной бочки, только названия 
разные…
ВОЗ, говорите, партнёры???

В Турции родились дети с 
хвостами: турецкое телеви-
дение показывает ужасающие 
кадры младенцев, изуродо-
ванных вакцинами Pfizer и 
Moderna. 
Турецкое телевидение Beyaz 
показало фотографии младен-
цев, рожденных с ужасными 
уродствами (https://greek-dutch-
truth.blogspot.com/2…) после 
того, как их матерям ввели 
препараты Pfizer и Moderna. 

«Дети рождаются с одним глазом и одним хвостом. Это 
не вакцина. Это генная мутация», — сказал председатель 
Турецкой партии благоденствия (Refah) Фатих Эрбакан, которого 
сопровождали три врача. 
Фотографии детей с несколькими руками и ногами, или с одним 
глазом, или с полностью пораженным телом, покрытым волоса-
ми. 
Эрбакан: «Это не настоящая вакцина. Это генно-инженерная 
мутация!» Он показывает фотографию: «Вот вы видите 
ребенка, родившегося с хвостом, врожденным дефектом. 
Вот младенец в шкуре животного. Вот ребенок с четырь-
мя ногами и тремя руками… По-научному это называется 
генной терапией». 
Эрбакана поддержали клиницисты, в том числе специалист 
по нейрохирургии доктор Серхат Финдикли. «Эту технологию 
можно использовать и в терапевтических целях, но она имеет 
другую структуру и вызывает мутации, такие как дети с хвоста-
ми, с четырьмя ногами и тремя руками». 
Министерство здравоохранения Японии недавно подтвердило, 
что в «вакцинах» были обнаружены посторонние вещества. 
Было обнаружено, что 1,6 миллиона доз инъекции Moderna 
загрязнены неизвестным магнитным (нанотехнологическим) 
веществом, которое также было обнаружено в прививках Pfizer/
BioNTech и J&J в США, Испании и Германии. 
Лидер оппозиции в Турции обсудил документы, подтверждаю-
щие его утверждения, с учеными, продолжает канал. Эрбакан 
говорит, что хочет поделиться этими цифрами «с 83 миллиона-
ми (турок)». «Давайте посмотрим правде в глаза этим фактам. 
Будем честны. У нас есть доказательства и безчисленное коли-
чество документов».

ЕВРЕЙСКИЙ ВОПРОС
На фоне стремительно развивающихся событий, 
которые в прямом смысле сшибают с ног и не 
оставляют ни одной минуты свободного времени, 
создание второго фильма приходится постоянно 
откладывать. Первая часть по ссылке https://t.me/
adonarischannel/1735 ( Еврейство как религиозная 
доктрина или мифическая национальность-еврей) 
А здесь, ниже, лишь небольшое дополнение из старого архива к 
первой части.
Пока мы не решим так называемый “еврейский вопрос”, 
мы никуда не сдвинемся с места. Да и в принципе, никаких 
вопросов уже не осталось, есть одни ответы.
Кстати, как бы странно на данный момент это не звучало, но 
есть большая надежда на более-менее вменяемых евреев, 
которые должны подключиться и помочь в этом процессе. Те, 
которые уже разобрались и понимают- что такое еврейство, и 
что это религиозное сообщество ни с каким “народом” и ни с 
какой “национальностью”, не имеет ничего общего. Те, кто также 
понимает, куда ведет его человеконенавистническая и шизоф-
реническая агрессивная идеология, а следовательно- каковы 
будут последствия не только для ее последователей, но и для 
всего мира.
Мне очень жаль, что пока этой темой так никто больше доста-
точно серьезно не занимается. А потому работа увы, постоянно 
затягивается.
Дополнение в первой части https://t.me/adonarischannel/3758
И наконец.

Впервые, за многие годы исследования еврейской темы, откры-
тое упоминание о том, что евреи не являются ни нацией и ни на-
родом, наконец-то озвучено в самой Википедии. Эти изменения 
вероятно были внесены туда совсем недавно, ибо буквально 
еще год тому назад, та же самая Википедия давала опреде-
лению еврейства лишь туманные и максимально запутанные 
характеристики. 
Теперь все стало четко, ясно и понятно. 
Я не знаю понимают и осознают ли это другие, насколько это 
огромный шаг к разоблачению самой главной лжи столь долгих 
десятилетий, когда 99,9 процентов населения до сих по счи-
тают евреев “национальностью”. 
Это самый настоящий прорыв. Ибо, первый шаг - это разобла-
чение о том, что евреи не нация и не народ, а лишь религи-
озное сообщество. А второй шаг- это разоблачение самой 
человеконенавистнической идеологии, на которой построен 
весь иудаизм и который прямым образом попадает под УК 
абсолютно любой цивилизованной страны и который не 
имеет права на существование в современном обществе. 
Как долог будет этот путь? Трудно сказать. Главное, что процесс 
запущен и его уже не остановить. 
Итак, цитата из Википедии:
“С образованием Государства Израиль в качестве еврей-
ского национального государства, возникла насущная 
необходимость в юридической формулировке критериев 
принадлежности к еврейству: должно ли это определение 
совпадать с галахическим или же евреем может быть 
признан всякий, кто заявляет о своей принадлежности 
к еврейскому народу. Закон о возвращении Государства 
Израиль в настоящее время гласит [21]:
В применении к настоящему Закону евреем считается 
тот, кто рождён от матери-еврейки и не перешёл в дру-
гое вероисповедание, а также лицо, принявшее иудаизм.
Гиюр
Обращение в иудаизм происходит путём прохождения 
процедуры посвящения, называемой гиюром (ивр. רוּיִּּג), ко-
торый сопровождается у мужчин обрезанием (брит мила) 
и окунанием в микву как мужчин, так и женщин. 
В Израиле человек, прошедший гиюр, официально счита-
ется евреем по национальности, что соответствует 
еврейской традиции. Прошедший гиюр за границей может 
претендовать по Закону о Возвращении на въезд в стра-
ну».
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%95%D0%B2%D1%80%D0%B5%D0%B8
Анна Акулова

РУССКИЕ ЗЕМЛИ ЗАЧИЩАЮТ ОТ РУССКИХ...
https://3rm.info/main/90951-russkie-zemli-zachischajut-ot-russkih-jevakuirovavshimsja-
zhiteljam-hersona-pomogut-kupit-zhile-v-prikame.html
Эвакуировавшимся жителям Херсона помогут купить жилье 
в Прикамье. 
Прим. Ред. - Дорогие братья и 
сестры! Вряд ли кто-то может 
вспомнить такую щедрость 
Путина и его жидовских вла-
стей к русским людям, чтобы 
им в тяжелых жизненных 
условиях дарили квартиры 
за счет бюджета страны. Вы 
вспомните сколько скандалов 
и возмущений было из-за 
того, что люди, потерявшие
свои дома при сильнейших наводнениях и пожарах не получали 
никакой помощи от государства. А тут ВСЕМ переселенцам 
сразу предлагают квартиры! 
А секрет такой щедрости, как мы считаем, очень прост. Жиды 
освобождают нашу русскую землю от русского же народа для 
реализации своего сатанинского проекта создания на нашей 
земле Нового Иерусалима и для массового переселения евреев. 
Этот проект озвучивали сами жиды и сейчас просто реали-
зуют его, развязав эту братоубийственную войну. Потому 
нет и стремления, в первую очередь, у Путина и его генералов 
одержать быструю победу. Ведь им нужно убить как можно 
больше местного населения, а остальных изгнать или пересе-
лить. Это мы сейчас, похоже, и видим. Да запретит им Господь! 
Царь грядет!

Украина - новый Израиль.



Украинский политик Арестович очень терпеливо объясняет 
гоям, которые, мягко говоря, не в теме, что такое бывшая 
Украина.

https://3rm.info/main/90951-russkie-zemli-zachischajut-ot-russkih-jevakuirovavshimsja-
zhiteljam-hersona-pomogut-kupit-zhile-v-prikame.html
Эвакуировавшимся жителям Херсона помогут купить жилье 
в Прикамье.
Покинувшие Херсон и Херсонскую область граждане, которые 
выбрали Пермский край для дальнейшего проживания, получат 
от краевых властей помощь в приобретении жилья, сообщили 
Накануне.RU в пресс-службе краевого правительства. По пору-
чению губернатора Дмитрия Махонина. Минстрой подготовил 
постановление о единовременных выплатах. Оно вступило в 
силу 29 ноября.
«В Министерстве строительства Прикамья пояснили, что вынуж-
денные переселенцы из Херсонской области смогут получить 
жилищные сертификаты, дающие право на покупку жилья на 
территории Пермского края. Они будут выдаваться из расчета 
площади жилого помещения и средней нормативной стоимости 
квадратного метра жилья по стране, устанавливаемой Минстро-
ем РФ: сейчас это 83,4 тыс. руб. за кв. метр. 
При этом площадь жилого помещения определяется по составу 
семьи: 33 кв. метра на одного человека, 42 кв. метра – на 
семью из двух человек и 18 кв. метров на каждого члена 
семьи, если она состоит из трех и более человек. Получа-
тели смогут купить жилье как на вторичном рынке, так и в 
новостройках», - говорится в сообщении.
Отметим, средства для сертификатов предоставляются из 
федерального бюджета. При покупке квартиры выплата по 
сертификату будет перечисляться из федерального бюджета 
непосредственно на счет продавца.
«Сроки по всей цепочке действий максимально сжаты. Самое 
главное, что эта помощь даст переселенцам, находящимся в 
регионе, уверенность в завтрашнем дне и возможность налажи-
вать свой быт», – отмечают в министерстве.
ИЗ АРХИВА:

ИЗ УКРАИНЫ ЛЕПЯТ НОВЫЙ ИЕРУСАЛИМ... 
Планы детей дьявола многое объясняют. Но не бывать 
этому! 
Из выступления Игоря Беркута – исполнительного директора 
проекта стало известно, что Новый Иерусалим к 2027г. станет 
для евреев-переселенцев очагом процветания, построенного 
на технологиях 7-го хозяйственного уклада. По словам Игоря 
Беркута, которого в Израиле многие почитают, как «Машиаха 
Бен Йосефа», деньги и решающие прорывные технологии для 
Небесного Иерусалима будут даны крупнейшими банкирскими 
домами и мировыми ТНК, большинство из которых принадлежит 
евреям.
«Эпохальным событием начала 2017 года стала высадка в 
порту Одессы первой группы переселенцев из Израиля, кото-
рую возглавил Игорь Беркут. Эта группа из 183 евреев-перво-
проходцев прибыла на Украину из Хайфы, чтобы на благодат-
ной земле пяти областей Южной Украины заложить первый 
камень в фундамент Небесного Иерусалима». 

Анатолий Бочарников
ДЕГРАДАЦИЯ ВО ВСЕМ...или ПОДСЧИТАЛИ, ПРОСЛЕЗИЛИСЬ...

На очередном пленарном заседании Думы Астраханской обла-
сти обсуждали не только бюджет региона, но и демографию. 
Министр экономического развития региона Мансур Гаджиев 
озвучил грустный итог прошедшей переписи населения:
в Астраханской области сейчас (в 2022 году) проживают 960 030 
человек. Это на 33 570 человек меньше, чем годом ранее. Всего 
лишь за год мы потеряли 3,4% населения, что является про-

сто огромным падением. Эдакими темпами за 30 лет и вовсе 
вымереть можно. 
АСТРАХАНЦЫ БЕГУТ ПО ПРИЧИНАМ ОТСУТСТВИЯ РА-
БОТЫ, МИЗЕРНЫХ, НИЩЕНСКИХ ЗАРПЛАТ, ОТСУТСТВИЯ 
ВОЗМОЖНОСТИ ПРИОБРЕТЕНИЯ ЖИЛЬЯ, НЕПОМЕРНОГО 
РОСТА ЦЕН ДАЖЕ НА ОВОЩИ И РЫБУ, КОТОРЫЕ В СОВЕТ-
СКОЕ ВРЕМЯ СТОИЛИ КОПЕЙКИ, ВСЁ ЭТО СОЗДАЕТ БЕЗ-
ПЕРСПЕКТИВНОСТЬ ПРОЖИВАНИЯ В ОБЛАСТИ....
И ЭТО ПРОИСХОДИТ В НЕКОГДА БОГАТОМ КРАЕ...
ДО ЧЕГО ЖЕ ДОВЕЛИ ПУТИНСКИЕ МЕРЗАВЦЫ СТРАНУ И В 
ЧАСТНОСТИ БОГАТЫЙ АСТРАХАНСКИЙ КРАЙ....
ДАЖЕ В САМЫЕ ГОЛОДНЫЕ ГОДЫ ВСЕГДА НАРОД БЕЖАЛ 
К НАМ, НА БЕРЕГА БОГАТОЙ ВОЛГИ. 
 А СЕЙЧАС БЕГУТ ОТ НАС...
СТРАШНО ДАЖЕ  СОЗНА-
ВАТЬ, КАКИЕ ПРЕСТУПНИ-
КИ СИДЯТ ВО ВЛАСТНЫХ 
СТРУКТУРАХ!
СКОРО НАС ВСЕХ ЖДЕТ ТА-
КАЯ ЖЕ УЧАСТЬ...

Родноверие Славян
Обезпеченный, безпечный - суть слов. 
В стародавние времена и даже в недалёком прошлом печь 
была центром Людского быта. Она буквально стояла в 
центре дома, и вся жизнь вращалась вокруг неё. Огонь в 
печи считался священным. В печи готовили пищу, грели воду. 
Печь обогревала дом. Прогреваясь на печи лечились от недугов. 
Есть сведения, что в печи даже мылись, использовали её как 
парилку, особенно для детей. 
Вот представьте: Есть у вас в доме печь, и всё-то с ней дела-
ется, но однажды приходят какие-то посторонние «люди» и 
говорят, что печь совсем не нужна, что вам больше не надо 
заготавливать дрова (а заготовка дров - это достаточно тяжёлый 
труд). Вы конечно будете слегка изумлены и удивлены таким за-
явление, но эти некто обещают обезпечить вас теплом. Они 
проводят вам электричество, газ, ставят вам плиту, котел, 
монтируют батареи. Они, как правило, ничего не просят 
взамен, лишь разбирают вашу печь. С этого момента вы 
становитесь обезпеченным человеком. 
Однако проходит время. Одно поколение или два. И ваши по-
томки привыкают к теплу, которое даётся без особого труда. 
Они больше не умеют и не хотят заготавливать дрова. «Возня» с 
печкой кажется им неудобной и устаревшей традицией - атавиз-
мом. В этот момент те некто, кто вас обезпечивают, заявляют, 
что не хотят больше снабжать энергией безплатно и требу-
ют за свои услуги денег. Ваши потомки теперь вынуждены 
работать на этих «людей», а заработанные у них деньги 
отдавать им-же за обезпечение. 
Вот что такое обезпеченный человек. Обезпеченный - это тот у 
кого забрали печь и он (его потомки) вынуждены работать, 
чтобы оплачивать данное им в замен обезпечение. 
Вы можете подумать, что это всё надуманно. Однако эти 
«люди» (не буду уточнять, кто они в действительности, 
думаю понимающие да поймут) всегда действуют именно 
так. Моя бабушка вела летопись своего рода, в этой летописи 
есть описание ещё дореволюционного времени, времени, когда 
она ещё не родилась, а её родители (мои прадедушка и праба-
бушка) только начинали совместную жизнь. В этих докумен-
тах ясно написано, что до революции у них в хозяйстве 
были огромные участки земли, они сами выращивали Рожь, 
Овёс, Лён и Коноплю. Сами мололи зерно, сами делали ткани 
для одежды и быта. Но после революции пришли «люди», 
которые запретили им возделывать более 15соток земли. 
Естественно народ воспротивился этому, ведь с 15 соток не про-
кормишься и скотину не прокормишь, и одежды не пошьёшь.

Но эти «люди» пообещали 
снабжать жителей всем 
необходимым и снабжали 
какое-то время абсолютно 
безплатно. 
Сейчас та-же ситуация. Вот 
например, хотят принять закон 
о налоге с земли. Естественно 
народу это не нравится, ведь 
придётся платить за землю, но 
правительство говорит, что 
это коснётся только богатых, 



а за остальных они сами будут платить этот налог, что 
введут всякие льготы и субсидии. Но это обман. Пройдёт 
немного лет и все эти субсидии отменят, и начнут брать налог с 
каждого, а кто не сможет заплатить - у того отнимут землю. 
Это их отработанная практика. 
Что-то я отвлёкся от основной темы статьи. Итак - что означает 
обезпеченный мы вроде разобрались. Но что-же тогда значит 
безпечный? Безпечный - это тот, у кого нет печи в принципе, 
это тот, кто не нажил печи, кто не задумывается об ладе и 
уюте в доме, о своём будущем и о будущем своего Рода! 
https://vk.com/rodnoveru_sayan

«Смутьяны» - книга Андрея Савельева 
Еще в начале ХХ века русский публицист Иван Солоневич 
писал: «Принято говорить о безумии Павла Петровича, однако, 
простое перечисление изданных им законов показывает в 
Павле Петровиче огромный государственный ум, видевший 
неизмеримо дальше, чем видели его современники. При-
нято говорить о Николае Палкине, а это был человек, который, 
ежедневно рискуя жизнью, в тайных комитетах подготовил все 
для освобождения крестьян, — его сын только закончил по 
существу уже построенное здание. Об Императоре Николае 
Втором левые историки говорят, как о бездарности, правые — 
как о кумире, дарования или бездарность которого не подлежат 
обсуждению. Однако, ряд простейших фактических справок 
говорит о том, что даже и в области чистой стратегии Госу-
дарь Император обладал неизмеримо большими творчески-
ми данными, чем все наши военспецы вместе взятые — и 
именно военспецы технически саботировали стратегическое 
творчество Государя Императора. Принято говорить о благора-
створении воздухов в Царской России — однако, простой ряд 
самых простых фактических справок указывает на край-
нюю неустойчивость внутриполитической жизни России. И 
если при Екатерине Второй, кроме пугачевского восстания, вы-
ступали с оружием в руках еще около двухсот тысяч крестьян, 
то «крестьянские безпорядки», почти не затухая, шли непрерыв-
ной волной — от Пугачева до Махно. А цареубийства — от «каз-
ни» царевича Алексея Петровича до убийства Царской Семьи в 
«ипатьевском подвале». 
Становление русского государства связано с тяжелыми испы-
таниями XVII века, в течение которых помрачение охватило 
значительные массы населения и правящие слои. Там и там 
лишь складывалось новое понимание государственности, кото-
рое было отмечено Иваном III и Иваном Грозным, правление 
которых содержало элементы прежней «Руси уходящей» и 
нового Русского государства, в котором идея власти полу-
чала высший божественный смысл. Иван III стал первым 
русским царем, Иоанн Грозный - первым Помазанником, 
властителем, получившим сакральную санкцию на правле-
ние. 
Власть признается народом, когда она ощущается как богодан-
ная. Именно поэтому наследственная монархия оказывается 
более стабильной: родство – факт, не зависящий ни от чьей 
воли. Оно либо есть, либо его нет. А выбор на царство наи-
сильнейшего или выгодного какой-то группировке может 
дать лишь локальный эффект, лишь приготовить восстанов-
ление царства после периода смуты. 
Далеко не всеми на Руси миссия Царства была понята и 
принята. Извечный порок власти побуждал близких к престолу 
оспорить право на высшую власть. Но народ, как отмечал 
Солоневич, никогда не восставал против своего монарха. 
Именно поэтому смуты были преодолены, а мятежи пода-
влены. И лишь когда террор коснулся всей династии и всего 
народа, Империя пала. 
Распространено мнение о крахе Империи, которое в краткой 
форме можно изложить так: «Николай был слабым царем. 
Сам виноват». Или еще хуже: «Николай был слабым царем. 
Он виноват в том, что разразилась революция и гражданская 
война, в приходе к власти большевиков». Этот ужасный навет 
гонит прочь нравственное начало, которое необходимо для 
обретения смысла истории. 
«Победивший всегда прав» - тезис слишком примитивный, что-
бы извлекать из истории уроки, необходимые современности. 
Исходя из него, можно дойти до отрицания христианства: 
ведь Христос «проиграл». Можно даже сказать, что христиан-
ство «проигрывает» борьбу за души и умы. Но это не отменяет 
Истины. Истина с успехом связана очень причудливо, и что 
считать «успехом» – большой вопрос. «Успех» смутьянов – 
это гибель Империи, и тягчайшие страдания, затронувшие 
сотни миллионов людей. 

Весь исторический путь России – это борьба государства со 
смутьянами, которые были движимы самими разными мо-
тивами: личным стремлением к власти, личной ненавистью к 
правителям, запросами внешних врагов, вздорными «идеями» и 
«теориями». В этой борьбе нет никаких «формаций», «классов», 
«объективных исторических законов». Есть практика неповто-
римых, но при этом ординарных ситуаций: постоянно и всюду 
безвластие порождает бесов раздора и Смуты, и государ-
ство должно иметь силу и решимость уничтожить их – не 
дать разорить то, что создано трудами многих поколений. 
Сегодня мы стоит перед еще более сложной задачей. Бесовщи-
на уже не может быть подавлена какими-то сторонними для 
каждого из нас силами. Она проникла уже всюду и грозит 
гибелью нашему государству, а вслед за тем – и нашему 
народу. Поэтому проблема, которую мы должны увидеть в 
историческом опыте России, состоит в том, чтобы вернуть-
ся к тем принципам государственного управления и нацио-
нальной жизни, которые позволяли изничтожать бесовщину 
и выводить страну к новым этапам культурного, политиче-
ского, экономического строительства. 
Если раньше, Русское чудо наступало в периоды ясности на-
ционального самосознания и в результате разумных действий 
власти, то теперь Русским чудом будет спасение России от 
Смуты, в которой мы живем уже не первое десятилетие. 
Преодоление Смуты новых времен – это главная задача 
живущих в современной России поколений. 
В нас есть Чудо, которое достаточно только вспомнить, усвоить 
из своей собственной истории. О чем грезил Гоголь в минуты 
открывшихся ему великих истин: 
«Не умирают те обычаи, которым определено быть вечными. 
Умирают в букве, но оживают в духе. Померкают времен-
но, умирают в пустых и выветрившихся толпах, но воскреса-
ют с новой силой в избранных, затем, чтобы в сильнейшем 
свете от них разлиться по всему миру. Не умрет из нашей 
старины ни зерно того, что есть в ней истинно русского и 
что освящено Самим Христом. (...) Уже самое неустройство 
наше нам это пророчит. Мы еще растопленный металл, не 
отлившийся в свою национальную форму; еще нам возможно 
выбросить, оттолкнуть от себя нам неприличное и внести 
в себя все, что уже невозможно другим народам, получившим 
форму и закалившимся в ней. Что есть много в коренной 
природе нашей, нами позабытой, близкого закону Христа,— 
доказательство тому уже то, что без меча пришел к нам Хри-
стос, и приготовленная земля сердец наших призывала сама 
собой Его слово, что есть уже начала братства Христова в 
самой нашей славянской природе, и побратанье людей было 
у нас родней даже и кровного братства, что еще нет у нас 
непримиримой ненависти сословья противу сословья и тех 
озлобленных партий, какие водятся в Европе и которые по-
ставляют препятствие непреоборимое к соединению людей и 
братской любви между ними, что есть, наконец, у нас отвага, 
никому не сродная, и если предстанет нам всем какое-нибудь 
дело, решительно невозможное ни для какого другого народа, 
хотя бы даже, например, сбросить с себя вдруг и разом все 
недостатки наши, все позорящее высокую природу человека, 
то с болью собственного тела, не пожалев самих себя, как в 
двенадцатом году, не пожалев имуществ, жгли домы свои и 
земные достатки, так рванется у нас все сбрасывать с себя 
позорящее и пятнающее нас, ни одна душа не отстанет от 
другой, и в такие минуты всякие ссоры, ненависти, вражды - 
все бывает позабыто, брат повиснет на груди у брата, и вся 
Россия - один человек». 
Преодолев Смуту, будет Россия великой нацией - как один 
человек. 

План порабощения человечества. Смартфон является 
оружием против вас



Сайрус Парса, учредитель и глава компании «Организация ИИ 
(искусственный интеллект)», исследовал более 1000 компаний, 
работающих в сфере искусственного интеллекта, робототехни-
ки, 5G, кибернетики и Big Tech. Он предупреждает: «Смартфо-
ны входят в первую ступень Искусственного интеллекта. 
Ваш смартфон соединяется с вашей нервной системой и 
вашими нейронными сетями с помощью множественных 
запатентованных технологий, предназначенных к подсо-
единению к Google, экосистеме интернета, мобильным 
операторам и оборудованию, которое задействовано в 
вашем смартфоне. Ваш смартфон на самом деле является 
оружием... 
У каждого человека есть электрическое поле, у каждого чело-
века есть биоцифровое поле. Поскольку вы взаимодействуете с 
этими смартфонами посредством запатентованной технологии, 
вы подключаетесь к цифровому полю смартфона - электриче-
скому полю. И это электрическое поле смартфона подключа-
ется к вашему электрическому полю, контенту из экосистемы 
Google, ваших социальных сетей... Когда эти датчики прибли-
жения подсоединяют цифровое электрическое поле смартфона 
к вашему цифровому электрическому полю, идет передача 
данных и информации с помощью кодирующих алгоритмов 
Искусственного интеллекта... Они могут перепотрошить вас 
как какое-то устройство, перепрограммировать ваши мысли 
путем изменения вашей биологии, основ вашей личности, 
ваших нейронных сетей... Вы утратите вашу личность. Вы 
даже не будете знать, что мысли, которые у вас возникают, 
имеют происхождение не от вас лично, а от чего-то другого, 
находящегося в системе Google... 
По словам Илона Маска, на данный момент люди представляют 
из себя гибрид - цифровой двузначный киборг... По их замыс-
лам, вы просто станете программой, лишенной всякой свобод-
ной воли. При этом вы отдадите сами себя, свою душу... Кто же 
стоит за планом порабощения человечества?»

К АНТИХРИСТУ НА ПОКЛОН. К ИУДЕЯМ В РАБСТВО.
Обратите внимание, как быстро шагает цифровизация. Дорог 
не будет, газа не будет, а цифра - будет. На неё капиталисты 
выделили бюджет. Под видом удобства людей загоняют в 
цифровое рабство и зависимость от компьютера. 
Медицина. В стране запущена программа ЕМИАС. Там есть 
графы для сведения о доходах, семье, все документы, телефо-
ны, ваши анализы, консультации, уколы, пцр-тесты. Больничные 
листы только электронные и все прикручено к ГОСУСЛУГАМ. 
Экономика. Ловко убрана наличка. У всех карты, в самых дале-
ких деревнях, в ларьках есть терминалы, онлайн переводы, при-
ложения. Даже в маршрутке уже висит номер для перевода за 
проезд. Людям удобно. Мелкий и средний бизнес идёт на ОЗОН 
и Вайлдберрис, чтобы сбыть свой товар, где их нагибает капита-
лист, ставит свои условия и снижает цены ниже себестоимости. 
Люди перестали ходить в магазины, они все покупают через 
приложения. Под видом удобства появляется ЛИШНЕЕ потреби-
тельство. В магазинах продавцов заменяют терминалами. 
Деньги скоро тоже станут электронными. Это не карты. Циф-
ровой рубль нельзя будет перевести в наличку, нельзя будет 
копить и нельзя будет переводить без разрешения. Он будет 
прикручен к вашей биометрии, вашим генетически данным, 
вашему социальному рейтингу. Плохо про дедушку Путина 
говорите? С вас минус 1000 цифровых рублей. 
Документы оцифровывают и загоняют в одну базу. Это гос-
услуги. Там есть все, а теперь они начали двигаться к биоме-
трии и генетическому паспорту. Не так важна биометрия, как 
важны генетические паспорта. Обратите внимание, у крупных 
блогеров уже есть госзаказ рекламировать генпаспорт, чтобы 
ЛУЧШЕ узнать себя и свои способности. Кто потом хранит ваш 
паспорт о ваших способностях? 
Образование. Тут сами все знаете. Дистант, ЦОС, новые ФГО-
Сы. Электронные доски, портфолио, электронные дневники, 
приложения. А родители в курсе, что есть нейрофизиология? 
Чем раньше ребёнку дали телевизор и телефон - тем хуже у 
него будут образовываться нейронные связи. Чем меньше 
ребёнок читает, общается со сверстниками, чем больше 
общается с цифрой - тем меньше связей между нейронами, 
меньше логики, меньше мышления, фантазии. Он стано-
вится НЕ СПОСОБЕН придумать, мыслить, рассуждать. Это 
физиология мозга. И я молчу про глаза, осанку и психику. 
Не только у детей, но и у взрослых. Онлайн курсы, онлайн шко-
лы, онлайн профессии, марафон, мессенджеры, приложения и

т. д. Люди разучились общаться. 
23% российских музеев уже делают онлайн выставки. Ещё 43% 
планируют организовать такую работу
Голосование - тоже электронное. Даже секс и рождение детей 
скоро станут электронными. 
За 2019 год глобальный цифровой рынок составил 1,18 трлн ру-
блей. Пока человечество превращается в тревожных, цифровых 
социопатов - капиталисты зарабатывают отличные денежки. 
Цифра - это очень удобно людям, но это отнимает у них сво-
боду, безопасность и возможности жить так, как хочется чело-
веку. По сути это легализованный контроль и рабство. Что 
делать? Все то же: строить комитеты спасения, советы, коопе-
рации и максимально собираться вживую, объединять людей на 
местах. Чем больше у нас будет социальных связей и общения, 
сопротивления контролю, тем хуже будет строиться цифра.

Николай Мишустин
О какой биометрии вообще может быть речь?! 
https://m.lenta.ru/news/2022/12/01/virus/
Государственные структуры в регионах России атаковал 
новый вирус-шифровальщик — CryWiper. Об этом в четверг, 
1 декабря, пишут «Известия» со ссылкой на экспертов «Лабора-
тории Касперского».
Специалисты обнаружили вирус в мэриях и судах несколь-
ких регионах страны, но он может быть распространен 
шире. Эксперт по кибербезопасности «Лаборатории Касперско-
го» Федор Синицын рассказал, что CryWiper после заражения 
устройства портил файлы и отображал сообщение с требова-
ниями выкупа за расшифровку более 500 тысяч рублей (0,5 
биткоина).
Однако при оплате программа не восстанавливает файлы — 
они удаляются без возможности восстановления. Анализ кода 
показал, это не ошибка разработчика, а его изначальный 
замысел, добавил Синицын. Эксперты добавили, что 
CryWiper уничтожает содержимое файлов всех форматов, 
кроме тех, которые отвечают за работу самой системы. Ос-
новная цель вируса — базы данных, архивы, отдельные пользо-
вательские документы.
Глава департамента информационно-аналитических исследова-
ний компании T.Hunter Игорь Бедеров связал распространение 
подобного рода атак на российские органы власти с геополити-
ческой обстановкой. Он считает, что зарубежные хакеры получи-
ли негласную установку работать против России, и количество 
инцидентов будет только расти.
Ранее кибератака вывела из строя правительство Республи-
ки Вануату в конце октября. Из-за нее на протяжении месяца 
члены правительства страны, а также сотрудники госслужб и 
главной больницы используют личные ноутбуки и электронную 
почту, пишут документы ручкой на бумаге и используют бумаж-
ные телефонные справочники для поиска информации.
О какой биометрии вообще может быть речь?!

Виктор Федотов
ЖДЕМ ЧЕТВЕРТОЕ ОГРАБЛЕНИЕ РУССКОГО НАРОДА

Первое ограбление народа. В 1991 г. заморозили средства на 
счетах Сбербанка ровно в то время, когда их можно было бы 
пустить в дело, на частный бизнес или просто на выживание. 
Денег людям не вернули.

Второе ограбление народа 
- ваучерная приватизация. Обе-
щали народу по две машины 
«Волги» за один ваучер, полу-
чили по бутылке водки.
Третье ограбление народа 
- залоговые аукционы. Госу-
дарство выдало ограниченном 
кругу лиц неограниченное коли-
чество денег, чтобы тебе, 

якобы, выкупили общенародную собственность стратегически 
важных отраслей экономики.
Для разминки перед четвертым ограблением народа сначала :
1) «национализируют» иностранные предприятия в России и 
акции иностранцев в российских компаниях;
2) конфискуют и экспроприируют активы граждан, кто отказался
от российского гражданства.
Далее произойдет передача всех этих активов в ваучерный



фонд, который впоследствии передадут в собственность народа 
(70%), а другую часть (30%) в управление богатеньким бурати-
но, пока еще россиянам.
Распродать эти активы не получится, денег у бизнеса и у народа 
лишних нет. Сегодня у государства свободных денег тоже нет. 
Где-же их взять? Отнять наворованное за последние 30 лет? А 
вот и нет. Все очень просто. Нужно патриотично воспользовать-
ся вкладами граждан.
3) Выпустят ваучеры. Как в первый раз, выпустят ровно на сум-
му вкладов граждан в банках России. 

ЧЕТВЕРТОЕ ОГРАБЛЕНИЕ
В ближайшее время нам объявят о новой радости - у граждан 
России появилась возможность помочь России и внести свой 
посильный вклад в борьбе с супостатами. Итак, все граждане 
России с великой радостью (?) все свои накопления превратят в 
ваучеры и вместо денег получат ваучерные свидетельства. Кто 
не захочет - заставят. Объявят заморозку вкладов, например, 
с 1 января 2023 года и скажут: «Бери ваучеры и получай с них 
доходы».
(«Вы что, не патриоты? России нужно помочь в трудный час! 
Помните Великую американскую депрессию, как в 30-е годы 
прошлого столетия американцы несли государству свои золотые 
и жемчужные ценности? Теперь пришли и наши 30-е годы»).
Таким образом, все накопления граждан в банках России и гро-
бовые пенсионеров превратятся в красивые фантики с названи-
ем ваучер!
Ну, а дальше, вы все знаете......Вот что такое вселенская покор-
ность.

Цена вечной вины
Однажды ко мне на исповедь пришла женщина примерно 
пятидесяти лет. Когда она была двенадцатилетней девочкой, из 
их семьи ушел отец, и на протяжении всей жизни она его за это 
ненавидела, не общалась с ним. Он пытался наладить связь с 
дочерью, но та не хотела идти на контакт, проклинала его, не 
желала видеть. 
Прошло около сорока лет, ее отец умер. И вот она пришла, 
стала объяснять: «Я, конечно, понимаю, что это плохо, но до сих 
пор продолжаю обижаться на него». Я ей отвечаю стандартно: 
«Старайтесь молиться, каяться, все-таки злопамятство — это не 
очень хорошо». 
Рассказав про отца, она начала вспоминать свое детство и в той 
же исповеди между делом упомянула, что как раз в двенадцати-
летнем возрасте украла у мамы пять рублей. А я, сам не зная, 
что меня заставило спросить, говорю ей:
— А Вы прощения-то у нее за это попросили? 
— Нет, не просила, — отвечает она. 
— Надо попросить! — настаиваю я. 
Она возражает: 
— Мама в деревне живет, ей восемьдесят с лишним лет, она 
уже, наверное, не помнит ничего. 
А я все равно убеждаю: 
— Нет, надо съездить, прощения попросить. 
Потом я над ней прочел разрешительную молитву, и мы расста-
лись. 
Через несколько недель я снова увидел эту женщину. Та пришла 
ко мне в ужасном состоянии: вся зареванная, ее буквально 
трясло. Она долго рыдала, но, наконец, успокоилась и рассказа-
ла, что приехала к матери в деревню и между делом вспомнила: 
«Ты знаешь, мама, когда мне было двенадцать лет, я у тебя 
взяла пять рублей из кошелька и ничего не сказала, а недавно 
к батюшке на исповедь приходила, и он велел попросить у тебя 
прощения». 
Мама заплакала и рассказала: 
«Когда-то твой отец сильно пил — так сильно, что стал 
воровать деньги. Когда тебе было девять, я не выдержа-
ла и решила его выгнать. Он просил прощения, стоял на 
коленях, и я дала ему последний шанс. После этого он за-
вязал, устроился на работу. Но, когда тебе было двенад-
цать лет, мы не досчитались пяти рублей. Я спросила у 
тебя — ты ответила, что не брала. Тогда я обвинила во 
всем мужа, мы поссорились. После этого он ушел и боль-
ше не возвращался». 
Когда женщина все узнала, у нее пропала вся ненависть к отцу, 
и вместо нее подкатил целый товарный поезд вины — хотя, 
если взглянуть объективно, ее вина тут невелика. Что такое 
пять рублей? Мелочь. Но через такие мелочи Господь откры-
вает нам глаза.                              Священник Павел Островский

Похоронен Схиархимандрит Лаврентий Черниговский в малом 
храме бывшего Троицкого Черниговского монастыря.
Предсказания Лаврентия Черниговского об Украине и России, 
которые он сделал 72 года до нашего времени: «Когда появится 
малая свобода, будут открывать церкви, монастыри ремонтиро-
вать, тогда все лжеучения выйдут наружу. На Украине сильно 
ополчатся против Русской Церкви, ее единства и собор-
ности. Эту еретическую группировку будет поддерживать 
безбожная власть. Киевский митрополит, который недостоин 
сего звания, сильно поколеблет Церковь Русскую, а сам уйдет в 
вечную погибель, как Иуда. Но все эти наветы лукавого в России 
исчезнут, а будет Единая Церковь Православная Российская…»
«Россия вместе со всеми славянскими народами и землями 
составит могучее Царство. Окормлять его будет Царь право-
славный - Божий Помазанник. В России исчезнут все расколы и 
ереси. Евреи из России выедут встречать в Палестину антихри-
ста, и в России не будет ни одного еврея. Гонения на Церковь 
Православную не будет.
Господь Святую Русь помилует за то, что в ней было страшное 
и ужасное предантихристово время. Просиял великий полк 
исповедников и Мучеников.… Все они умоляют Господа Бога 
Царя Сил, Царя Царствующих, в Пресвятой Троице славимого 
Отца и Сына и Святаго Духа. Нужно твердо знать, что Россия - 
жребий Царицы Небесной, и она о ней заботится и сугубо о ней 
ходатайствует. Весь сонм святых русских с Богородицею просят 
пощадить Россию.
В России будет процветание веры и прежнее ликование (только 
на малое время, ибо придет Страшный Судия судить живых и 
мертвых). Русского православного царя будет бояться даже 
сам антихрист. При антихристе будет Россия самое мощное 
царство в мире. А другие все страны, кроме России и сла-
вянских земель, будут под властью антихриста и испытают все 
ужасы и муки, написанные в Священном Писании».
«Русские люди будут каяться в смертных грехах: что попусти-
ли жидовскому нечестию в России, не защитили Помазанника 
Божия Царя, церкви православные и монастыри и все русское 
святое. Презрели благочестие и возлюбили бесовское нечестие. 
Но будет духовный взрыв! И Россия вместе со всеми славянски-
ми народами и землями составит могучее Царство. Окормлять 
его будет Царь православный Божий Помазанник. Благодаря 
ему в России исчезнут все расколы и ереси. Гонения на право-
славную Церковь не будет. Господь Святую Русь помилует за то, 
что в ней уже было страшное предантихристово время...».
Многие знаменитые провидцы, пророчества которых сбываются, 
предсказывали великое будущее России. Наша страна изменит 
мировой порядок и установит новое духовное мышление на 
нашей планете. Исходя из предсказаний, Россия, в очередной 
раз, выстоит и победит.

Предсказания схиархимандрита Лаврентия 
Черниговского о России и Украине.

Схиархимандрит Лаврентий 
Черниговский (Лука Евсеевич 
Проскура) родился в 1868 году 
в селе Карыльское Кролевецко-
го уезда Черниговской губернии 
(Украина). Священнослужитель 
Русской православной церкви. 
22 августа 1993 года на Архи-
ерейском соборе Украинской 
православной церкви схиархи-
мандрит Лаврентий был при-
числен к лику святых. Скончал-
ся 19 января 1950 года. 
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Виктор Имантович Алкснис 
По состоянию на 15 ноября 2022 г. 
Путин сдал 52.5% из ранее занятых 
российскими войсками территорий.
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С 1 декабря 2022г
ХВ - +9%
ГВ - +11,2%.
Канал. - +10,7%
Эл. энергия - +9,2%
Отопление - +11,2%
Вывоз мусора - +8,3%
Пенсия с 1.01.2023г - +4,8% 
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Дети должны учиться самоотречению. 
Они не смогут иметь все, что им хочет-
ся. Они должны учиться отказываться 
от собственных желаний ради других 
людей. Им следует также учиться быть 
заботливыми. Беззаботный человек 
всегда причиняет вред и боль, не на-
меренно, а просто по небрежности. Для 
того, чтобы проявить заботу, не так 
уж и много нужно — слово ободрения, 
когда у кого-то неприятности, немного 
нежности, когда другой выглядит пе-
чальным, вовремя прийти на помощь 
тому, кто устал. Дети должны учиться 
приносить пользу родителям и друг 
другу. Они могут это сделать, не требуя 
излишнего внимания, не причиняя дру-
гим забот и безпокойства из-за себя. 
Как только они немного подрастут, 
детям следует учиться полагаться на 
себя, учиться обходиться без помощи 
других, чтобы стать сильными и неза-
висимыми. 
Святая царица-мученица Александра
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